

## Entrega León Perea equipo deportivo

Escrito por Comunicado

Domingo 02 de Junio de 2013 18:57

---

POTAM, Sonora, 2 de Junio de 2013.- Porque la palabra empeñada vale, y vale mucho, el diputado José Luis Marcos León Perea regresó a la comunidad indígena de Pótam a hacer entrega de una importante dotación de material deportivo al Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del Estado de Sonora (Cecytes) del lugar.

Y lo hizo el diputado por el XIII distrito local electoral a pesar que la comunidad en donde se ubica el plantel no se encuentra dentro de su jurisdicción, respondiendo con ello a un compromiso que había adquirido con anterioridad.

“La jurisdicción es lo de menos, lo importante es que esta comunidad y quienes aquí viven, los jóvenes que aquí estudian, son de Guaymas, y mientras así sea tengo el compromiso moral de apoyar a todos los guaymenses”, manifestó el legislador.

Recordó que en una ocasión que visitó Pótam, y particularmente el Cecytes, recibió la solicitud de estudiantes, maestros y padres de familia de material deportivo, pues así los jóvenes podrían practicar alguna disciplina deportiva, utilizando así su tiempo de ocio en forma positiva, a la vez que les ayuda a mantenerse saludables.

León Perea refrendó su compromiso de apoyar a esta y otras instituciones educativas, lo mismo de su distrito XIII que de Guaymas en general, “y lo haré más cuando se trata de apoyar a la educación, al os jóvenes que van empujando fuerte”.

La subdirectora del Cecytes, licenciada Flores Amanda, externó su agradecimiento al diputado José Luis Marcos León Perea por este importante apoyo, y le pidió no dejarles de la mano, pues si en alguna parte hay necesidades, es en las comunidades indígenas.